

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Fundación FCA dona 800 despensas en Coahuila y en el Estado de México

- Fundación FCA dona 800 despensas para comunidades de escasos recursos en el Estado de México y Coahuila
- Más de 1,000 personas en comunidades cercanas a los complejos de manufactura de FCA se verán beneficiadas con esta aportación

August 6, 2018, Ciudad de México - Voluntarios de Fundación FCA en la Ciudad de México y en el Estado de Coahuila, colaboraron en la preparación de 800 despensas que fueron entregadas a la comunidad Mazahua en el Estado de México, a través del Patronato ProMazahua y a familias del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) Coahuila.

Dicha iniciativa es parte de las acciones de responsabilidad social que Fundación FCA realiza para impulsar el bienestar de quienes más lo necesitan en comunidades ubicadas en el Estado de México y Coahuila, en donde se encuentran los complejos de manufactura de FCA en nuestro país.

"En Fundación FCA llevamos 32 años fortaleciendo las comunidades a través de alianzas estratégicas con organizaciones de la sociedad civil, lo cual nos ha permitido responder a las necesidades reales y lograr un impacto significativo para mejorar las condiciones de vida de nuestras comunidades", dijo Joaquín Álava, Presidente de Fundación FCA. "El trabajo en equipo para la preparación y entrega de las despensas, nos deja ver el compromiso social de los colaboradores de FCA y ratifica que nuestro motor más profundo es ayudar a nuestras comunidades", agregó Álava.

Cada uno de los paquetes que los voluntarios de FCA prepararon contiene productos básicos donde se incluyen cereales, comida enlatada, alimentos no perecederos, productos para higiene personal, entre otras cosas.

Con acciones como esta, Fundación FCA ratifica su compromiso con aquellos que más lo necesitan.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>